

## Saludo de Cuba al 40 Aniversario del MIR

*El siguiente texto corresponde al saludo que entregó un representante de la delegación de Cuba en Escandinavia al acto realizado en Estocolmo el 13 de agosto del 2005 .*

-----  
Camaradas  
Queridos amigos:

Quiero agradecerles a nombre del colectivo de la embajada de Cuba porque nos hayan invitado -como ya es tradicional- a compartir junto a ustedes una fecha tan significativa para el movimiento progresista y revolucionario chileno e internacional, que es la fundación hace cuarenta años del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR ).

En este momento de singular importancia, queremos unirnos a ustedes una vez más y por tanto a nombre del pueblo Cubano, de su Revolución, del Partido Comunista de Cuba y de su máximo líder, el Comandante en Jefe Fidel Castro, trasladarles nuestro más sincero saludo, felicitarles y extenderle un abrazo revolucionario a todos los militantes del MIR, que el próximo 15 de agosto cumplirá 40 años de lucha y de histórico batallar.

Deseamos rendir tributo a todos los compañeros asesinados brutalmente y desaparecidos por las fuerzas de la dictadura, a todos los que ya nos están físicamente junto a nosotros; y recordar junto a ustedes a esos militantes incansables y fundadores del MIR como Miguel Enríquez y Luciano Cruz y a tantos otros que supieron enfrentar con valentía los oprobios y la represión del régimen fascista del dictador Pinochet, y que siempre tuvieron y tendrán la solidaridad internacional y en especial de la Revolución Cubana, así como el apoyo incondicional de Fidel y del pueblo Cubano.

En este sentido, valoramos la importancia de los esfuerzos de miles de colectivos Miristas, entre ellos ustedes, que en estos momentos luchan por rescatar el pensamiento del MIR y por la recuperación de su línea histórica.

Compañeros: nos unen lazos muy estrechos porque luchamos junto a las fuerzas y gobiernos progresistas del mundo y de nuestro continente por un mundo mejor para nuestros pueblos; porque sabemos que existe y se puede materializar cuando de verdad hay voluntad política para ello, como lo ha demostrado la Revolución Cubana y esta llevando a cabo la Revolución Bolivariana de Venezuela.

También nos une la lucha contra la injusticia, la opresión y el terrorismo de que hemos sido objeto en sus más diversas manifestaciones. Por lo que comprendemos la importancia de redoblar nuestra lucha con el mismo protagonismo que siempre nos ha caracterizado hasta que logremos que sean enjuiciados ejemplarmente todos estos criminales y terroristas que con sus

acciones han servido a los intereses del Imperio y de las fuerzas mas retrógradas y fascistas de la humanidad. Entre esos engendros tenemos precisamente, como ustedes conocen, a Luis Posada Carriles y Orlando Bosch, por citar sólo algunos.

Hoy también es un día de especial alegría y significado para Cuba, el cual queremos disfrutar junto a ustedes, porque es el cumpleaños de nuestro querido Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz. Queremos y le deseamos que como estos 79 cumpla muchos más junto a nosotros, ayudándonos a construir una sociedad mejor y un mundo más equitativo y sin la desigualdad que nos quiere imponer el Imperialismo.

De igual forma, deseamos compartir con ustedes en el día de hoy otro momento trascendental para el pueblo Cubano y para todos los amigos que han contribuido con su solidaridad a la causa de los Cinco jóvenes Cubanos luchadores antiterroristas y prisioneros injustamente en cárceles del Imperio. Me refiero a la decisión adoptada el pasado 9 de agosto por los tres Magistrados del Onceno Circuito de la Corte de Apelaciones de Atlanta encargados del caso, quienes hicieron pública su decisión de revocar unánimemente las cinco sentencias y ordenar un nuevo juicio, reconociendo el derecho de nuestros Cinco Compatriotas a ser juzgados imparcialmente en una atmósfera no hostil y a tener un juicio justo. Este fallo es sin dudas un importante paso en la batalla legal por la liberación de los Cinco Héroes Cubanos, pues se trata de la decisión de un tribunal estadounidense superior al que los condenó injustamente.

Por ello antes de concluir, por encomienda de los Cinco compañeros y de sus familiares, quisiera trasladarles el mensaje de agradecimiento que ellos han enviado a todos los amigos y fuerzas progresistas que en el mundo han contribuido a esta decisión y luchan por su liberación. Ellos han manifestado en su mensaje el deseo de compartir junto a ustedes la felicidad que sienten al recibir el veredicto de la Corte de Atlanta, que hace justicia después de una larga y angustiosa espera; y reiteran su sincero agradecimiento por el apoyo y respaldo incondicional que han recibido en esta causa.

Esta decisión sólo era posible con el trabajo constante de muchos amigos que como ustedes han influido en el conocimiento de la verdad para que el pueblo norteamericano y el mundo conozcan de las violaciones que con ellos se han cometido.

“La alegría no puede frenar nuestras acciones, ahora más que nunca necesitamos de la unidad y del esfuerzo de todos para lograr que la victoria se haga realidad lo más pronto posible.

Reciban todo nuestro respeto y gratitud”.

Ahora más que nunca exigimos la liberación inmediata de nuestros Cinco Compañeros y que la justicia recaiga sobre todos los criminales, terroristas y asesinos que han sembrado el dolor en nuestros pueblos, porque ESTA HUMANIDAD TIENE ANSIAS DE JUSTICIA! .

Viva el 40 aniversario de la fundación del Movimiento de Izquierda Revolucionaria!  
Viva la amistad y solidaridad entrañable entre nuestros dos pueblos!  
Viva Fidel!

La lucha continua Hasta la Victoria Siempre!  
Patria o Muerte  
Venceremos!

*Sábado 13 de agosto de 2005*

*Caridad Pérez González  
Encargada de Negocios a.i.  
Embajada de Cuba*



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME:  
<http://www.archivo-chile.com>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tesis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a:

[archivochileceme@yahoo.com](mailto:archivochileceme@yahoo.com)

**NOTA:** El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.

© CEME web productions 2005

